

BAB V**PENUTUP****A. Kesimpulan**

Setelah membahas uraian penjelasan hasil penelitian lapangan tentang Analisis Biaya Diferensial Dalam Pengambilan Keputusan Menerima Atau Menolak Pesanan Khusus Produksi Kemeja (Studi Kasus UKKM Erna Konveksi Padurenan Kudus). Maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Pengambilan Keputusan Yang Diterapkan Erna Konveksi Berdasarkan Biaya Diferensial. Pengambilan keputusan Pemilihan alternatif yang memuaskan. Pemilihan alternative yang terbaik dilakukan Erna Konveksi berdasarkan pada informasi. Telah diketahui bahwa jika erna konveksi menerima pesanan maka akan mendapatkan tambahan Laba sebesar Rp 1.674,933, maka erna konveksi akan menerima pesanan, dan alternative menerima pesanan yang akan erna konveksi pilih. Setelah alternative terbaik dipilih, disini erna konveksi membuat rencana untuk mengatasi permasalahan yang dijumpai dalam penerapan keputusan.

Setelah memutuskan memilih alternative menerima pesanan, erna konveksi mengevaluasi terhadap keputusan yang erna konveksi ambil dalam laporan laba ruginya. Evaluasi ini bertujuan untuk mengontrol pemasukan dan pengeluaran erna konveksi. Biaya diferensial mempengaruhi pengambilan keputusan Erna Konveksi. Bahwa penjualan untuk 3.473 kemeja dengan harga Rp 23.500 maka Erna Konveksi mendapat pendapatan senilai Rp 81.615,500 dan biaya produksi yang dikeluarkan erna konveksi sebelum ada pesanan senilai Rp 45.272,910, jadi laba kotornya senilai Rp 36.342,590 dikurangi

biaya pemasaran , biaya administrasi dan umum senilai Rp 1.012,710 jadi total laba bersihnya senilai Rp 35.329,880.

Dan untuk pendapatan jika menerima pesanan khusus 300 kemeja dengan harga Rp 18.500 maka Erna Konveksi mendapat tambahan pendapatan senilai Rp 5.550,000 dan biaya produksi bertambah setelah ada pesanan khusus bertambah senilai Rp 49.148,610 jadi total laba kotornya senilai Rp 38.016,890, dikurangi biaya pemasaran , administrasi dan umum senilai Rp 1.012, 710, jadi laba bersih setelah adanya pesanan khusus senilai Rp 37.004,180.

Dapat dilihat terjadi perbedaan pada laba operasionalnya. Sebelum menerima pesanan khusus, laba operasionalnya sebesar Rp 35.329,880 sedangkan pada saat telah menerima pesanan khusus laba operasionalnya menjadi Rp 37.004,180.

2. Kendala dan Solusi Yang Dihadapi Erna Konveksi Dalam Penerapan Biaya Diferensial

Kurangnya sumber daya manusia yang berkualitas, UMKM Erna konveksi saat ini belum memiliki tenaga ahli. seringkali para pekerja di UKM dilatih melalui cara cara yang bersifat kekeluargaan dan kurang mendalam, Oleh karena itu sangat sulit bagi UKM menemukan karyawan yang tepat untuk usahanya karena sistem rekrutmen kepegawaian dalam UKM cenderung bersifat kekeluargaan dan koneksi.

Selain itu UKM biasanya kesulitan dalam mengakses pasar yang besar. Oleh karena itu, UKM memerlukan strategi yang kuat untuk memasuki pasar global dalam investasi pemasaran, kegiatan promosi, pengembangan jaringan distribusi dan membangun kapaistas prosuk.

Biasanya yang sering dialami dalam menerapkan biaya diferensial adalah belum begitu teraturnya pencatatan biaya biaya

yang dikeluarkan dalam menghasilkan suatu produk. dan untuk saat ini pemasukan dan pengeluaran konveksi di pegang oleh mbk Erna selaku manajer erna konveksi dan dipandu oleh pemilik Konveksi yaitu Bu Hajah Romlah.

Solusinya yaitu adalah pencarian karyawan yang pandai dalam bidang manajemen keuangan dan pandai dalam mengoperasikan komputer harus tetap dicari oleh Erna Konveksi demi perkembangan dan kemajuan Erna Konveksi.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan antara lain :

1. Untuk penelitian yang akan datang diharapkan memperpanjang waktu penelitian. Dengan melakukan penelitian dalam jangka waktu yang lebih panjang diharapkan dapat diperoleh gambaran yang jelas mengenai biaya biaya produksi dan non produksi yang terjadi di Erna Konveksi, pengambilan keputusan, serta kendala yang di hadapi Erna Konveksi.
2. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan juga memperbanyak literature pendukung yang berkaitan dengan biaya diferensial, proses pengambilan keputusan dan kendala kendala yang dihadapi erna konveksi.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah ta'ala yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah –Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan dalam penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam

teruntuk Rasuullah SAW yang telah memberikan pelajaran kepada kita semua.

Penulis menyadari sedalam dalamnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan karena keterbatasan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu penulis dengan rendah hati mengarapkan kritik dan saran yang membangun oleh pembaca.

Atas segala kekurangan dan kesalahan penulis dan do'a penulis semoga skripsi ini dikemudian hari dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan semua pihak pada umumnya.

